

Le père de Billy est un gangster de grande réputation.  
Mais il s'inquiète pour son fils.  
« Je me demande si tu feras un bon bandit, Billy.  
Tu n'as pas assez mauvais caractère. »  
« Tu crois ? » demande Billy.  
« J'en ai peur, oui. Tu es trop gentil. Mais bon.  
Nous allons faire un essai. On ne sait jamais. »



Le père de Billy fouille dans les tiroirs de la commode et en sort un vieux revolver, une ceinture, un masque et un chapeau.

« Tiens. Mets ça. »

Billy obéit.

« Très bien », dit son père. « Maintenant, viens dehors avec moi. Je vais te donner ta première leçon de bandit. Une leçon très importante. »





« La première chose que tu dois apprendre, pour devenir un bandit », explique le père de Billy, « c'est à pointer ton arme sur un animal et à dire *Haut les pattes !* d'une voix de gros dur. Comme moi, tu vois : **Haut les pattes !** »

« Oui, papa. »

« L'important, c'est que l'animal ait peur de toi. Tu vas d'abord t'exercer. Ce revolver n'est pas chargé. »

« Je vais m'exercer sur qui ? » demande Billy.

« Sur qui tu veux », dit son père. « Mais méfie-toi du renard. »



Billy se met en route, pas très rassuré.  
Haut les pattes... hum. Pourvu que ça ne m'attire pas d'ennuis.

Je vais commencer par un tout petit animal, c'est plus prudent...  
Ah tiens, je vois un ver de terre, là. Un ver de terre, ça devrait aller.



Billy s'approche du ver de terre et pointe son arme.

«Haut les pattes !» dit-il le plus sérieusement possible.

«Je n'ai pas de pattes», répond le ver d'un air désolé.

«Oui, c'est vrai, ça», dit Billy. «Ce n'est pas grave.

De toute façon c'est juste un exercice.»